



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Sukseskan Pemilu 2024, Kapolsek Narmada Hadiri Rakor Tingkat Kecamatan Narmada

**Syafruddin Adi - MATARAM.FRN.CO.ID**

Jan 29, 2024 - 21:25



Lombok Barat NTB - Kapolsek Narmada Kopol Kadek Metria S.Sos, SH, MH menghadiri Rapat Kordinasi (Rakor) Tingkat Kecamatan Narmada yang dirangkaikan dengan program Ngobras (Ngobrol Asyik Bareng Masyarakat) di Aula Kantor Desa Buwun Sejati, Kecamatan Narmada, Kabupaten Lombok Barat, Senin (29/01/2024).

Hadir pada kesempatan itu Camat Narmada H. Sumasno SE, MM, Danramil Narmada yang diwakili Babinsa Desa Buwun Sejati, Sekretaris Kecamatan Narmada Suhandi Bahari SE, para Kapuskesmas, Ketua Panwascam Narmada

Abdul Mustar SE, Devisi SDM PPK Kecamatan Narmada Burhanudin, dan Kepala Desa se Kecamatan Narmada.

Dalam sambutannya, Camat Narmada H. Sumasno SE.,MM., menyampaikan apresiasi dan terimakasih kepada seluruh undangan yang berkesempatan hadir pada kegiatan tersebut dalam rangka mempersiapkan pengamanaan pemilu 2024.

“Butuh kesiapan kita bersama termasuk masyarakat dalam menciptakan Kamtibmas di wilayah kecamatan Narmada. Kita berharap setiap permasalahan yang timbul di tengah masyarakat segera lakukan komunikasi dan koordinasi dengan semua pihak dengan harapan masalah tersebut dapat diselesaikan dengan baik demi terciptanya situasi Kamtibmas yang tetap kondusif,”tutupnya.

Sementara itu, Kapolsek Narmada

Kompol Kadek Metria S. Sos, SH, MH menyampaikan bahwa upaya menjaga keamanan di wilayah Kecamatan Narmada, Forkompincam telah rutin melaksanakan berbagai upaya diantaranya patroli sinergitas TNI, Polri dan Pemerintah . Menurutnya, ini merupakan wujud sinergi antara Polri, TNI, dan Pemerintah Kecamatan Narmada dalam menjaga kamtibmas di tengah masyarakat.

Selain patroli lanjutnya, Polsek Narmada selalu memberikan himbauan kepada masyarakat melalui perangkat desa terkait Kamtibmas termasuk himbauan agar masyarakat tidak mudah melakukan hal-hal yang bersifat provokatif serta tidak mudah terprovokasi terhadap isu yang belum tentu jelas kebenarannya.

“Kami berharap dukungan serta partisipasi masyarakat dalam rangka menjaga dan memelihara Keamanan dan ketertiban di tengah-tengah masyarakat terutama menjelang pemilu yang sebentar lagi kita laksanakan. Pemilu 2024 kita harapkan dapat sukses terselenggara,”tutupnya. (Adb)